

めざせ太陽の子



学校では、異学年での交流活動を本格的に始めました。縦割り班での清掃活動に加えて、月に1、2回の「たてわりタイム」では、班長を中心に計画してきた遊びを縦割り班のメンバーで楽しんでいます。校舎内での「絵しりとり」や「椅子取りゲーム」「だるまさんがころんだ」、グラウンドや体育館での「おにごっこ」「ドッジボール」等、一緒に遊ぶことで班の絆が深まってきているようです。

全校児童が互いに名前で呼び合い、仲良く活動できるところが小規模校のよさです。 縦割り活動を通して、6年生はリーダーとして下級生への関わりの仕方を学び、下級生 はロールモデルとしての上級生の姿に憧れをもっていきます。これまで陽南小が続けて きた営みを、今後も大切にしていきたいと思います。

サツマイモ苗植え 5月30日(月)

今年も、黒川 進さんの畑をお借りしてサツマイモの苗を植えました。当日は、尾崎律子さんも応援に駆けつけてくださいました。事前に畑を耕し、畝をつくっておいてくださったところに、5・6年生がマルチシートをかける作業から行いました。昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学年別に苗を植えましたが、今年は3年ぶりに縦割り班で協力しながら苗を植えました。6年生の班長が、1・2年生に優しく声をかけながら植えている姿が見られ、とても微笑ましかったです。







春季校内持久走大会

6月1日(水)

当日は暑過ぎず、絶好のコンディションとなりました。
1~3年生は約750m、4~6年生はそれよりトラック
1周分多い約950mを走ります。新記録を狙っている児童は、スタート前に「ああ、緊張する」という声を漏らしていましたが、スタートすると快調に走り続け、素晴らしい記録でゴールすることができました。3年生の男子、女子ともに新記録が生まれ、また女子では歴代記録を更新した児童が2名いました。参加した児童全員が、最後まで走り切ることができ、陽南っ子の「やり抜く」姿を見せてくれました。



4年ふるさと学習 6月2日(木)

上市町の自然や文化との直接体験を通して、「ふるさと上市」のよさを味わうことをねらいとした「ふるさと学習」が、今年度は4年生からスタートしました。

午前は、早乙女湖カヌー場でのカヌー体験です。カヌー協会の協力のもと、今年はカヌーに加えて、サップも用意してくださいました。初めてカヌーに乗る児童が多く、最初は恐る恐る乗っていたようでしたが、慣れてくると「メガサップ」に数人で乗り、立ち上がってパドルを漕ぐ児童も出てきました。またカヌー場近くのふるさと剱親自然公園では、アスレチックで遊んだり白萩西部小の4年生とゲーム等をして交流したりしました。午後からは、浅生地区にある「おおかみこどもの花の家」を見学し、家主の山崎 正美さんから説明を聞きました。

マスクを外しての、大自然の中でのダイナミックな野外活動に、子供たちの笑顔がはじけていました。

【カヌー体験】





【メガサップ体験】

【おおかみこどもの花の家】



7月の主な学校行事予定

日	曜	行 事 等	
3	日	第2回PTA環境整備作業	
4	月	6年青少年健康づくり支援事業、家庭学習推進の日 14時30分下校	
5	火	学校集金引落日	
6	水	家庭学習推進の日 14時30分下校	
8	金	陽南パトロール隊付添集団下校	
1 1	月	4年宿泊学習(呉羽青少年自然の家)	
1 2	火	4年宿泊学習(呉羽青少年自然の家)	
1 4	木	家庭訪問 13時30分下校	
1 5	金	家庭訪問 13時30分下校	
1 8	月	祝海の日	
1 9	火	「人権の花運動」伝達式	~ * \
2 0	水	団体鑑賞「ザ・チェンバーブラス」	<
2 2	金	1学期終業式 14時下校	

現時点での予定です。新型コロナウイルス感染拡大状況等によって変更があります。

学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書-学校だよりをクリックしてください